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SÉANCE ORDINAIRE 
Conseil d’établissement – École 

Le 21 octobre, 2024 à 18h 
 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d'établissement de l’école Garneau tenue le 21 octobre à 

18h à l’école Garneau, 1808, avenue Papineau à Montréal. 

PRÉSENTS : 

 

Pierre-Emmanuel Pednault, directeur  Martin Girard, parent er président sortant 
Kimberly Robin, secrétaire  Mélissa Meunier, parent 
Isabelle Bouchard, technicienne en SDG  Hugo Laplante, parent 
Justine Larochelle, enseignante  Dominic Fortin, parent 
Sylvain Bédard, enseignant  Pascal Offroy, parent 
Alex Lacroix Cyr  Pierre Olivier, Chemin du soleil 

 

 

1. Ouverture de la séance / vérification du quorum 

Pierre-Emmanuel Pednault déclare la séance ouverte. Il est 18h.  

 

2. Mot de la direction 

1. Présentation des capsules 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Proposé par : Sylvain Bédard  

Adoptée à l’unanimité 

 

4. Élections 
 
M. Martin Girard ne veut pas poursuivre son mandat. M. Girard explique en quoi consiste le rôle de 
président 
M. Dominic Fortin se propose comme président 
M. Pascal Offroy se propose comme vice-président 
 
Proposé par : Sylvain Bédard 
Appuyé par : Isabelle Bouchard 
 
5. Approbation du procès-verbal de la dernière séance (13 juin 2024) 
 
Proposé par :  M. Martin Girard 
Approuvée à l’unanimité 

 

5.1 Suivi du procès-verbal du 13 juin 

 

• Mme Isabelle Bouchard note que son nom est absent sur la liste de présences 
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• M. Martin Girard soulève le fait que la consultation auprès des élèves ne s’est pas faite et qu’on devra 
le faire cette année. 

• M. Girard rappel l’Importance de l’image de l’école et qu’il serait intéressant de mettre des efforts à cet 
égard. 

• Mme Justine Larochelle propose que les parents ajoutent des avis (positifs) sur Google pour 
augmenter note de l’école Garneau. 

 
6. Règles de régie interne 
 
Lors de la lecture des règles, la durée des mandats est déterminée comme suit :  

• M. Dominic Fortin – mandat d’un an  

• Mme Mélissa Meunier – mandat de 2 ans 

• M. Hugo Laplante – mandat de 2 ans 

• M. Pascal Offroy – mandat d’un an 

• M. Martin Girard – mandat d’un an 
 
M. Pierre-Emmanuel Pednault propose les points suivants : 

• Le quorum est atteint lorsqu’il y a 2 parents présents ; 

• L’ordre du jour et autres documents doivent être envoyés au moins 7 jours avant la prochaine séance 
prévue ; 

• Les séances du CÉ débuteront à 18h et se termineront au plus tard à 19h30 ; 

• Toute séance extraordinaire doit être indiquée au moins 24 heures avant sa tenue. 
 
Proposé par : Dominic Fortin 
Appuyé par : Hugo Laplante 
 
 
7. Parole au public 
 
M. Pierre Olivier du Chemin du soleil prend la parole. Il se dit satisfait jusqu’à date. Il mentionne qu’il y aura 
une maison hantée ouverte le 31 octobre à compter de 18h et que les familles et enfants sont bienvenus. 
Les soirées impro ont débuté et c’est un grand succès. Le lundi 28 octobre se tiendra l’assemblée générale 
et le public est invité à participer. 
 
8. Proposition de calendrier des réunions 
 
Le lundi 9 décembre 
Le lundi 24 février 
Le lundi 14 avril 
Le lundi 12 mai (séance facultative) 
Le lundi 2 juin 
 
Proposé par : Sylvain Bédard 
Appuyé par : Pascal Offroy 
 
 
9. Budget de formation et fonctionnement et OPP 
 
Un budget de 400$ est prévu pour le CÉ 
Un budget de 50$ est prévu pour l’OPP 
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10. Sorties éducatives (approbation) 

10.1. Sorties éducatives à venir 
M. Pierre-Emmanuel Pednault présente un document dans lequel sont listées les sorties prévues. 
 
Proposé par : Justine Larochelle 
Appuyé par : M. Martin Girard 
 
 
11. Suivi du projet éducatif 
 
M. Pedneault a présenté le projet de robotique de l’école. 
 
 
12. Suivi sur le budget 

12.1. Surplus et déficits 2023-2024 
 
La dernière version n’étant pas disponible, elle sera présentée lors de la prochaine séance. 
 
 
13. Points d’information/rapports 

13.1. Direction 
13.1.1. Poursuite du plan de rattrapage 

• 5 enseignants se sont montrés intéressés à faire du tutorat. Les modalités sont à 
déterminer. 

 
13.1.2. Poursuite des collaborations avec le Centre-Sud, la Petite Maison, les ateliers Boite à    

lunch, Sentiers urbains, Ruelle de l’avenir, Centre Sablon et Chemin du soleil. 

• Au sujet des ateliers Boite à lunch, M. Offroy note que les élèves qui se sont inscrits en 
ligne ont eu priorité et que cette problématique devrait être adressée. Mme Isabelle 
Bouchard se propose d’écrire à l’organisme. 

13.2. Personnel enseignant 
Aucun point 

13.3. Service de garde 

• Le guide du parent à présenter devra être approuvé au prochain CÉ. 

• L’équipe au SDG a grandit à cause du soutien à la classe 

• Le nouveau service de traiteur est un succès 
13.4. Représentant du comité de parents 

 
 
14. Levée de la séance 
 

La séance s’est terminée à 19h30 

Proposé par : Sylvain Bédard 

Appuyé par : Martin Girard 

 

 
 


